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１・２年生  両学年とも、生活科でした。１年生は、おもちゃを作り、来入児(中佐都保育園)の子に遊ん

でもらう活動に取り組んでいました。自分が作ったおもちゃを、まずはお家の人に遊んでもらい、保育

園の子に喜んでもらえるかという観点でフィードバックをしてもらいました。おもちゃづくりの過程で、

子どもたちは、素材のおもしろさや、自分について発見していきました。ある子は、絵の具の色の変わる

おもしろさから、絵の具のついた色水をまぜることをずっと楽しんでいました。ある子は、細かく段ボー

ルをはさみで切る技術をもっていて、ずっと細かく切ることに取り組んでいました。その技術が友だち

に認められていて、ここを切ってほしいと依頼を出している友だちがいました。２年生の「おおきくなっ

たぼく、わたし」では、自分のルーツを調べていました。こうして、素材について、自分について学んだ

過程のある発表に対し、フィードバックをいただきました。 

全てのクラスを載せれなくて申し訳ありません。昨年度から参観日のかたちをかえて、お家

の方も子どもたちの学びに参加していただき、ありがとうございました。ほめていただき、課

題をいただき、子どもたちの次の学習へつながるエネルギーをいただきました。来年度も参

観日はこのようなかたちで、進めていきたいと思います。 

３・４年生 ３学年は、社会にて昔から現在への道

具のうつりかわりを調べ、それについてアウトプッ

トしていました。総合や生活科の学習以外の教科

で、調べたことをアウトプットしフィードバックをも

らい、今後の学びに役立てる取り組みでした。来年

度、教科においても、探究的に取り組んでいくこと

を浅間中学校区で進めていこうとしています。１つ

の提案のような授業でした。４年生は、２分の１成

人式でした。２年生と同じように自分と、その周囲

への気づきを学んでいました。 

５・６年生   

 ５年生は、東組も西組も、現時点でのアウトプ

ットをし、フィードバックをもらっていました。保護

者の方も慣れてきてくださって、優しくも忌憚の

ない意見をいただけました。そしてそのほうが

勉強になりますね。６年生は、これまでの学びの

それぞれの集大成を発表していました。今まで

の探究はここで一区切りですが、浅間中で新た

にテーマ【問い】を見つけ、探究を続けてくれる

ことと思います。 

活気づくアウトプット ～参観日の様子～ 

 

 
 

地域回覧 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

令和７年度年度初めの主な行事予定 
 現段階での予定です。今後、変更になることもありますのでご承知おきください。 

 

 

日 付 曜 行   事   名      と      内   容 

４／ ４ 金 
□始業式 ２～６年生     ２～５年生 下校 １０：００  

□入学式 1 年生と 6 年生  ６年生下校 １１：３０  1 年生は保護者と下校  １２：００  

４／ ７ 月 □集団登校開始  １～６年生 ～4/18（金）まで       □２～６年生 給食開始 

４／ ９ 水 □１年生給食開始  

□支部児童会①１４：０５～１４：４５   ※支部理事の皆様はご参加ください。 

□集団下校１５時頃  ※登校班で下校します。児童館を利用する児童は児童館に下校。 

４／１０ 木 □避難訓練① 児童会総会① 

４／１１ 金 □３年生・４年生・５年生 PTA 役員決め  □学級選出 PTA 総委員会   

４／１６ 水 □交通安全教室  

４／１７ 木 □全国学力調査（６年生のみ）  

★３月の主な予定 

３/ ６ （木） ６年生を送る会 

３/１0 （月） 学期末大清掃（～１４日） 

３/１７ （月） ３学期終業式 卒業式前日準備 

３/１８ （木） 卒業式 離任式 

３/２６ （水） 新５～６年生準備登校日  新１・３・４・５年生学級編制発表 １４：００～ 

 ３～６年は、１月２２日に佐久平パラダスキー場でスキ

ー教室を、１年生と２年生は、２月１４日に八千穂高原スキ

ー場で冬遊び教室を行いました。外の気持ちよさ、雪の

感触など、冬の自然の中に身を置きながら、様々なこと

を感じる大切な学習を行うことができました。 

冬遊び 

 

 
 

児童総会 

 

 
 

 児童総会では、各委員会が活動報告をし、質問を受けつ

けて、それに答弁をします。昨年度から、あらかじめの質問

を受け付けず、報告後すぐ質問なので、何を質問されるか

分からず、きちんと答弁できるかが見所でもありました。鋭

い質問もありましたが、しっかり回答していた６年生、すば

らしかったです。質問する側からも活発な挙手があり、児童

総会でなくても、この形式で集会を行い、もっと自分たち

の意見で学校を作り上げることができそうな可能性を感

じさせる会となりました。 

★次回の発行予定は3月1８日（火）です。 文責 教頭 岩﨑 朗 

非違行為防止研修 
今年も職員で非違行為防止研修に取り組んでい

ます。基本的には、月１回非違行為に当たる行動について、講師を呼んだり、資料の読み合

わせ、協議形式等を用いて、研修を重ねています。
 

スクールカウンセラー来校予定日 

３/３（月） １３：３０～１６：３０ 

 

 
 


